



MAS CARO EL DOLAR. Managua, Nicaragua, junio 15. José Luis Castrillo sale de la Casa de Cambio autorizada por el Banco Central de Nicaragua, en donde había solicitado dos mil dólares, sin embargo sólo le entregaron 450. Los sandinistas decretaron un nuevo cambio oficial del dólar de 80 por 1. (Cable-foto AP).

Anuncian Nuevos Cambios del Dólar en Nicaragua

MANAGUA, junio 15 (AP).— El gobierno autorizó hoy aumentos salariales hasta del 30 por ciento y fijó en 80 córdobas por dólar la nueva tasa cambiaria, como parte de medidas económicas que el "presidente" Daniel Ortega dijo pretenden mantener "la economía de sobrevivencia y detener la inflación".

La cotización oficial del córdoba era hasta ayer de 13 por dólar, y en el mercado negro de 150 por dólar.

Al autorizar el alza general de salarios en un 30 por ciento, el Ministerio del Trabajo dejó en libertad a las empresas productivas y rentables a incentivar a sus trabajadores con aumentos salariales. Diversos sectores laborales habían presionado por un aumento en los salarios de hasta un 600 por ciento para enfrentar el alza en los precios de los productos.

Ortega dijo que su gobierno estaba aplicando medidas económicas "parecidas a las de los países socialistas... para sobrevivir" a la crisis económica del país que calificó de "grave y profunda".

Explicó que sería una equivocación pensar que el

país se encuentra en una "etapa de desarrollo económico social" sino en una situación de "sobrevivencia" porque "lo que está en juego es el poder revolucionario".

Culpó de la crisis económica a la "agresión y el bloqueo económico norteamericano" y al "injusto orden económico internacional", por el cual, según dijo, algunos países en desarrollo de modelo capitalista también enfrentan crisis.

Definó la economía nicaragüense como "de mer-

—Favor pase a la página 37.

Vice-Ministros Economía C.A. Analizarán Plan ONU

GUATEMALA, junio 15 (ACAN-EFE).— Los vice-ministros de Economía de Centroamérica se reunirán en Guatemala el domingo y lunes próximos, para analizar el plan de ayuda económica aprobado por la Organización de Naciones Unidas (ONU)

para la región.

La ayuda para Centroamérica de la ONU asciende a 1,400 millones de dólares, que serán distribuidos entre las cinco naciones del área de acuerdo con sus necesidades consideradas prioritarias.

—Favor pase a la página 49.

Reagan Desmiente Motivos de la Renuncia de Baker

WASHINGTON, junio 15 (AP).— El Presidente Ronald Reagan desautorizó hoy las versiones de que el secretario general de la presidencia, Howard Baker, habría renunciado por el fracaso de la política norteamericana en Panamá y su frustración

por la falta de una resolución a la crisis de Nicaragua.

El portavoz oficial Marlin Fitzwater calificó de la versión de "insensatez".

La dimisión del ex-senador que asumió sus funciones para envi-

—Favor pase a la página 37.

Agrávase Crisis Petrolera Entre Kuwait y Venezuela

VIENA, junio 15 (UPI).— Kuwait amenazó hoy con elevar su producción petrolera en hasta 300 mil barriles diarios si Venezuela, su socio en la OPEP, no cambia su posición en el complejo problema de cómo distinguir entre condensados y crudos livianos.

Los Exportadores de Petróleo se inclinan por establecer una definición científica que distinga entre crudos livianos y condensados, hidrocarburos líquidos exentos de las cuotas nacionales de producción de la OPEP.

El ministro kuwaití Ali Khalifa al-Sabah afirmó que 11 ó 12 de los 13 miembros de la Organización de Pa-

Venezuela, con una cuota diaria de producción de 1,6 millones de barriles, ha estado excluyendo unos 200 mil

—Favor pase a la página 27.

E.U. Niega se Haya Impuesto Prohibición a Línea Avianca

MIAMI, Estados Unidos, junio 15 (AP).— La aduana norteamericana desmintió hoy que haya impuesto a la aerolínea Avianca una prohibición contra el envío de flores colombianas a Estados Unidos como resultado de los hallazgos de cocaína en tales envíos.

El vocero de la aduana norteamericana en Miami, Mike Sheehan, dijo que la suspensión

de los embarques de flores de Colombia había sido una medida voluntaria ofrecida por AVIANCA tras la confiscación de un boeing 747 de carga donde, según las autoridades, se descubrió la semana pasada un cargamento de cocaína en gran escala oculto entre cajas de flores.

"Confiscamos el avión y aplicamos una

—Favor pase a la página 37.

Japón Concederá Nuevos Préstamos a Chile

TOKIO, junio 15 (UPI).— Un ejecutivo del Banco Central de Chile, en una misión en busca de respaldo al plan de su gobierno para el pago de la deuda externa, dijo hoy que hasta el momento los bancos de Europa y Japón han mostrado una respuesta positiva a la iniciativa de Santiago.

El coordinador de la deuda externa del banco, Hernan G. Somerville, dijo que "no hemos tenido ninguna

respuesta negativa de la banca europea. La respuesta de la banca japonesa ha sido buena, excelente".

Somerville reveló que el paquete previsto por el gobierno chileno, para resolver el problema de su deuda externa, consiste en la recompra de viejas deudas con documentos colaterales para nuevos préstamos. Dijo que para ello se destinarán unos 500

—Favor pase a la página 79.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 250 puntos a 120 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 5,669 lotes.

El mercado del Café para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala...143.00 El Salvador...143.00 Mexicano F.O.B. Laredo.....138.50



BAKER TESTIFICA. Washington, junio 15.- El Secretario del Tesoro norteamericano, James Baker, testifica hoy ante el Comité de Bancos en el Capitolio. (Cable-foto AP).

Armenios Exigen al Kremlin Entrega de sus Territorios

MOSCU, junio 15 (UPI).— El parlamento de Armenia aprobó hoy solicitar al gobierno soviético la entrega de un enclave territorial en disputa, mientras las autoridades soviéticas informaron el desplazamiento de tropas para proteger a los armenios residentes en Baku, la capital

de Azerbaiyán.

El pedido del Soviet Supremo de Armenia para modificar las fronteras a fin de entregar la disputada región de Magorno Karabakh es un desafío directo al Kremlin. Si Moscú aprobara la demanda, la decisión po-

—Favor pase a la página 49.

Economía Mundial Dominará Reunión de "Siete Grandes"

BONN, junio 15 (EFE).— La decimocuarta "cumbre" económica que reúne a partir del próximo 19 de junio a los jefes de estado y de gobierno de los siete países más industrializados del mundo se presenta de antemano como una reunión en la que la economía vuelve realmente al centro de los debates.

El encuentro entre los "siete grandes"—Estados Unidos, Canadá, Japón, Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia e Italia— se celebra en un ambiente de cierta distensión, ya que prácticamente todas las naciones más desarrolladas registraron en los primeros meses de este año un crecimiento económico superior a sus previsiones.

La momentánea estabilidad monetaria y el alza espectacular de las

cotizaciones en bolsa, tan sólo siete meses después de las convulsiones monetarias y bursátiles de octubre pasado, son vistas como un éxito de la cooperación económica internacional.

Estados Unidos prosigue con éxito la reducción de su déficit comercial que en abril alcanzó, con 9.900 millones de dólares, su cifra más baja desde diciembre de 1984. Japón ha logrado reforzar su mercado interno, aunque sigue siendo enorme el superávit de su balanza comercial, y lo mismo ocurre en la República Federal de Alemania (RFA).

Recientes análisis económicos de dos importantes organizaciones internacionales, la OCDE y el Banco

—Favor pase a la página 37.



PERDIDAS MILLONARIAS. Oakland, Michigan, junio 15. Dennis Fogler, agricultor de Oakland, espera la lluvia que necesita para sus cultivos. De persistir la sequía, podrían haber pérdidas millonarias en la agricultura. (Cable-foto AP).